心のつながりシート



「感謝を伝えるプロジェクト!」



私たちの生活を支えるために、たくさんの御苦労をされている現場の方の生の声を聞き、更に感謝の思い が強くなりました。心を込めて作り上げたメッセージカードを手渡した時、とても喜んでいただけました。



配布した生徒会便りです。看護師さんへのインタビュー、 コロナウイルスへの対策などがまとめられています。



たくさんの有志が集まり、 学年を越えてみんなで仕上げました。







休校明けの6月、久々の学校に胸を躍らせながら登校する中で直面したのが様々な行事の中止。思うような学校生活を送れない中で、生徒会役員が「この状況だからこそ自分たちにできることをしたい!」と考えて、様々なアイデアを出し合いました。その中から、コロナ禍でも私たちの生活を支えるために頑張ってくださっている地域の方々へ、目に見える形で自分たちの気持ちを届ける「感謝を伝えるプロジェクト」を行いました。

生徒会役員が看護師さんにインタビューしたり、自分たちができるコロナ対策を調べたりして作成した生徒会便りを校内で配布しました。それを読んで生徒全員がメッセージカードを作成し、有志で模造紙に貼り付けました。出来上がったものを、生徒会役員が各事業所(病院やスーパー、ドラッグストア等8か所)へ出掛けて手渡し、感謝の気持ちを伝えました。

目立つところに掲示してくださる事業所や、ありがたいお言葉をメールで送ってくださった事業所もありました。直接お話をし、手書きの文字を読んでもらうことで、地域とのつながりが深まり、心温まる素敵な取組になりました。これからも地域の方への感謝を忘れず過ごしていきたいです。